学校だより

輝け 常葉っ子

田村市立常葉小学校

http://www.tamura.gr.fks.ed.jp

第45号

発行人:校長 髙島 仁 教育目標 ~ 夢や希望を持ち チャレンジする子ども ~ H29.12.20

(と) ともに生きる子ども

(き) きそい合う子ども

(わ) わたしから行動する子ども

1~4年生 体育専門アドバイザー派遣事業

12月18日(月)県中教育事務所の体育専門アドバイザー志賀先生をお迎えして、体育の指導を受けました。1・2年生は「ボール投げゲーム」、3年生は「体ほぐしの運動」、4年生 は「多様な動きをつくる運動」の題材です。どの学年も授業の始めに運動身体づくりプログラムを取り入れていますので、ボールの投げ方など、その動き一つ一つについても、志賀先生に 教えていただきました。

ボール蹴りの動きは、「蹴る時に足のどの部分に当てるか、蹴らない方の足の位置が大切」 など言葉で具体的に教えてくださったので、子ども達も技能が高まりました。また、体ほぐし の運動ではゲーム的要素を取り入れながら、楽しく体を動かすことができていました。「体のどの部分を鍛えているか意識しながら体を動かすこと」を学年の発達段階に応じて学ぶことが できた有意義な時間でした。



【1年生の体育 】



【2年生の体育】



【3年生の体育】



【4年生の体育】





√━/━/ 12月19日 (火) 5・6年生は島田先生にダンスを教えて いただきました。2時間めいっぱい身体を動かして爽快な汗をかきました。曲は3・4年生 と同じ「HAPPY」でしたが、最後まで一通り振りを覚えて、グループ毎の発表までできました。 子ども達はいきいきととても素敵な表情で踊っていました。

冬休みのしおり」から

12/23~1/8まで休みです

火遊びは絶対やらない。

川や池、沼、防火用水などで遊んだり、つりをしたりしない。

- 自転車の約束・1~3年 家のまわりだけ・4~6年 (国道や雪道は禁止です、必ずヘルメットを着用しましょう ならんで運転しない、雪道は乗らない) 遊びに出るのは学習がすんでから。午後4時までには帰宅する。
- 携帯電話や通信機能のあるゲームは「持たない、借りない、使わない」 お金や物をあげたりもらったりしない。貸したり借りたりしない。



職業体験出前講座・租税教室の礼状

宗像住孝先生へ

○ 先日は租税教室を開いてくださり、本当にありがとうございました。ぼくは消費税はいやでした。なぜなら、100円の物を買うと108円出さないといけないからです。年間消費税が14兆円も国にくるということを知って、すごいなと思いました。税金=社会への「会費」という言葉を覚えておいて、大人になったらしっかりと税金を払おうと思います。日本の税金の種類が50種もあることを知ってビックリしました。「複数税率の」問題は、コンビニで買った物は10%にすればいいと思います。小学校生活、残り4ヶ月、精一杯勉強して税金の無駄遣いを減らしたいと思います。中学校ではもっと本気で勉強します。本当にありがとうございました。

渡部セツ子先生へ

- お忙しい中、常葉小学校へお出でいただき、ありがとうございました。私が学んだことは「本返し縫いは最初の所だけ戻って縫い、その後は波縫でずっと縫っていく」ということ、小物入れを作るときは「誰にあげるかを想像しながらていねいに作っていくことが大切だ」ということが分かりました。作る前は「しっかり縫えるかな。間違えないかな。」と思っていましたが、先生に教えてもらったように一生懸命やったところ、うまくできました。とてもうれしかったです。先生の教え方はとてもていねいで細かい所まで説明していただいたので、とても分かりやすかったです。作った小物入れを私のばあちゃんに見せたら、とても喜ぶと思います。それで、おばあちゃんにプレゼントしたいと思います。本日はありがとうございました。
- ※ 2名だけの紹介ですが、他の6年生児童の礼状も心がこもっていました。専門家に接し 指導を受けた体験などを通して、6年生は心身共にしっかりと成長しています。

JA共済書道・交通安全ポスターコンクール

■書道 奨励賞 2年 浦山

■交通安全ポスター 奨励賞 1年 遠藤



自転車スマホで歩行者と衝突し死亡事故!

これまでも問題視されてきた、「ながらスマホ」による自転車の運転で、ついに歩行者を死亡させるという痛ましい事故が発生しました。報道によれば、川崎市で女子大生がスマートフォンを操作しながら電動アシスト自転車を運転し、歩行者の高齢者に後方からぶつかり、転倒した高齢者が頭部を強打し死亡したという事故です。運転者は「重過失致死」の疑いで書類送検されました。



【交通安全ポスター本校児童作品】

オリンピックマスコット学派投票結果

各学級で、いろいろと話し合い学級毎の投票結果が出ました。明日21日(木)のお昼の放送で発表します。本校は7学級あるので7票投票権があります。次号で投票数などをお知らせします。Web 投票は22日(金)、組織委員会の決定発表が来年、2月28日(水)です。